

El Ayuntamiento cede casi 20.000 metros cuadrados a la Universidad

J. G. ALMERÍA

La Corporación municipal por unanimidad aprobaba ayer la cesión de tres fincas de cerca de 20.000 metros cuadrados en total al la Universidad de Almería, para una posterior cesión al Consejo Superior de Investigación Científica.

En concreto, las fincas cuentan con 6.800, 5.400 y 7.000 metros cuadrados respectivamente.

Dicha iniciativa conlleva el compromiso de ceder la titularidad del Parque de la Joya, procedimiento inicial, según los responsables municipales, para la puesta en marcha del parque botánico y arqueológico previsto para la zona.

El concejal de Urbanismo de Almería ha destacado que pedirá ayuda económica a otras administraciones para la puesta en marcha de este proyecto.